

Hoy, 8 de marzo, celebramos el Día Internacional de la Mujer, una fecha para reflexionar, reconocer y reivindicar la lucha por la igualdad de derechos, oportunidades y respeto. Es un día para honrar a todas las mujeres que, con valentía, esfuerzo y dedicación, han abierto caminos y han transformado nuestra sociedad.

En el ámbito del deporte, las mujeres han demostrado su capacidad, talento y pasión, enfrentándose a barreras y estereotipos con determinación. Su esfuerzo y logros no solo engrandecen las disciplinas que practican, sino que también inspiran a las nuevas generaciones a soñar y a luchar por sus metas.

Hoy, celebramos a todas las deportistas, entrenadoras, árbitras, directivas y profesionales que, con su trabajo, contribuyen a construir un deporte más justo, inclusivo y equitativo. Su ejemplo nos recuerda que el deporte es una herramienta poderosa para promover la igualdad y el respeto.

Pero también es un día para recordar que aún queda camino por recorrer. Debemos seguir trabajando juntos para eliminar las desigualdades, fomentar la participación de las mujeres en todos los niveles del deporte y asegurar que sus voces sean escuchadas y valoradas.

En esta jornada, reafirmamos nuestro compromiso con la igualdad de género y la construcción de un futuro en el que todas las mujeres puedan desarrollarse plenamente, sin limitaciones ni discriminación. Porque una sociedad justa es aquella en la que cada persona, sin importar su género, tiene la oportunidad de alcanzar sus sueños.

¡Feliz Día Internacional de la Mujer!